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令和元年度 

あま市歯と口腔保健推進協議会 会議録要旨 

 

日時 令和２年１月３１日（金） 

午後２時００分～午後３時１５分 

場所 あま市甚目寺総合福祉会館１階会議室 

 

１ 出席者等 

出席者等（委 員）  １０名 

（事務局）   ６名 

（傍聴者）   １名 

 

２ 会長、副会長の互選 

  あま市歯と口腔保健推進協議会要綱第６条第１項に基づき、会長は渡邉委

員、副会長は藤井委員が委員の互選により選出された。 

 

３ 議事 

（１） 令和元年度歯科保健事業報告 

（２） 令和２年度歯科保健事業計画（案） 

（３） 事業計画の数値目標 

（４） 歯と口腔保健計画に関する取組 

 

会議資料 

  次第、配席図、あま市歯と口腔保健推進協議会委員名簿、令和元年度歯科

保健事業報告（資料１）、令和２年度歯科保健事業計画（案）（資料２）、事業

計画の数値目標（資料３）、歯と口腔保健計画に関する取組（資料４） 

 

 

 

【資料１】 
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（１）令和元年度歯科保健事業報告 

（事務局説明要旨） 

【市の歯科保健事業報告】 

資料１に基づき、あま市歯科保健事業の今年度の事業内容と１２月までの

実績数を報告。 

（主な意見等） 

（渡邉委員） 

①実績報告の「子育て相談（歯科）」の対象が「全年齢」となっており分か

りにくい。相談内容も分かるようにするように。 

②実績報告の母子は事業が多いが、成人、介護の方は少ない。 

（２）令和２年度歯科保健事業計画（案）について 

（事務局説明要旨） 

【市の歯科保健事業計画（案）報告】 

資料２に基づき、令和２年度歯科保健事業計画の重点施策について説明。 

（主な意見等） 

（富田委員） 

「０歳児歯科健診」の対象者が希望者だけとなっている。全員を対象とする

ことはできないのか。 

⇒事業の１番の目的は保護者の不安軽減。３、４か月児だけではなく、１歳

未満の方を対象者とし、相談できる場を提供しております。 

対象者については、今後市民のニーズを把握しながら、実際に実施して

いく中で検討していく予定。 

（３）事業計画の数値目標について 

（事務局説明要旨） 

【計画の数値目標報告】 
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 資料３に基づき、令和元年度の現状値と数値目標について報告。 

（主な意見等） 

（神田委員） 

① 数値目標が現状値よりも低いのはどうしてか。もっと高くて良いのでは。 

⇒目標値は計画を立てた時の数値なので、上のほうを目指して頑張っていき 

たい。今後は直近の物より高い数値を目指していきたい。 

（渡邉会長） 

② 目標値の算定基準、書き方はどのように決まったのか。 

⇒目標値の設定方法は、愛知県計画の目標値を一つの参考にした。もう１点

は、小中学校を含む市民アンケートを実施し、それらを参考とした。 

（4）歯と口腔保健計画に関する取組について 

（事務局説明要旨） 

【歯と口腔保健計画に関する取組報告】 

 資料４に基づき、令和元年度の歯と口腔保健計画に関する取組の、重点事業

について説明。 

（主な意見等） 

（渡邉会長） 

① 民生委員の資料配布は、井村委員長が許可してくださって始まった。これ

からも協力をいただいて続けていく。 

② お薬手帳を自分の分身と思って、いつも持ち歩いてほしい。 

③ 喫煙と歯周病について啓発していきたい。 

④ 名古屋第一赤十字病院との病診連携室 

 

（梅屋委員） 

⑤ 医科歯科連携について、糖尿病のコントロールと口腔衛生、歯周病の関係、

誤嚥性肺炎と口腔機能の関係について、説明。今後もあま市歯科医師協議

会と連携していきたい。 

 


